



LOS TRABAJADORES MARCHARON HASTA EL CONGRESO NACIONAL.

Multitudinaria adhesión regional al paro de la Confusam

SALUD. Trabajadores esperan respuesta del Minsal a sus diversas demandas.

En forma multitudinaria, los funcionarios de la salud municipalizada, agrupados en la Confusam V Región, se plegaron ayer al paro convocado a nivel nacional y que se mantendrá hasta mañana, en señal de protesta por lo que califican como nula respuesta de parte del Gobierno a sus demandas. Se trata de una convocatoria significativa, ya que 22 comunas adheridas a la federación se sumaron a la movilización.

Los trabajadores -portando lienzos en los que se leían mensajes como "No queremos más promesas banales", "Mejoras al sistema de financiamiento, urgente"-, se unieron a una marcha que comenzó en la Plaza Sotomayor y llegó hasta el Congreso Nacional.

"NO LLEGAN LOS RECURSOS"

En conversación con este Diario, el presidente regional de la Confusam, Fabricio González, manifestó que hace dos años llevan planteando sus requerimientos al Gobierno sin ser escuchados. "Todavía no llegan los recursos para los trabajadores que están esperando su retiro (podrían ser 3.000) y debido a la precariedad de las pensiones, una vez que se retiran caen en la pobreza y se necesitan recursos para darles mejor calidad de vida. Tenemos muchos problemas de conectividad, los sistemas informáticos que tiene la salud primaria son bastante precarios y estamos demandando que exista una ficha única nacional de registro".

Añadió que también se está a la espera de respuestas en materia de seguridad. Al respecto,

"El Gobierno está embarcado en presentar una reforma que no ha sido consensuada con los trabajadores".

Fabricio González
 Presidente regional Confusam

González señaló que "valoramos el avance que ha tenido la Ley de Consultorio Seguro, que protege a los funcionarios y que define como maltrato de obra cuando se agrede a un funcionario. Lamentablemente, el Ministerio de Salud no ha sido capaz de dar las bajadas correspondientes, tanto de las policías como los organismos judiciales, para que sea efectiva".

El presidente regional de la Confusam señaló que "el Gobierno está embarcado en presentar una reforma de salud, la que tiene como gran propuesta la universalización, pero que no ha sido trabajada ni consensuada con el mundo del trabajo".

El diputado Tomás Lagomarsino -quien integra la Comisión de Salud y se reunió con los trabajadores- manifestó que "espera que el Ministerio de Salud reciba y escuche a los gremios de la salud municipal, porque no podemos prolongar una movilización de estas características en el contexto de las amplias listas de espera que tenemos".

En el marco de la paralización de actividades, en los consultorios y Cesfam están funcionando turnos éticos, se atienden sólo las urgencias y se siguen entregando medicamentos y alimentos complementarios.

CS